

Lacava nega tener cuentas bancarias en Andorra: asegura que son "acusaciones falsas"

Autor Administrator

Friday, 02 de March de 2018

Modificado el Friday, 02 de March de 2018

El medio español publicó una investigación en la que asegura que el gobernador de Carabobo tuvo fondos ocultos en paraísos fiscales

Rafael Lacava, gobernador del estado Carabobo, rechazó este jueves la investigación del diario español El País, en la que se le acusa de tener cuentas bancarias en Andorra, donde tendría dineros obtenidos en contrataciones durante su gestión en la alcaldía de Puerto Cabello.

A través de su cuenta de Twitter, Lacava aseguró que la información publicada por el periódico europeo "busca manchar mi reputación" e insistió en que las acusaciones "son falsas y sin prueba alguna".

Lea también en El País: implican a dos gerentes de la Pdvsa de Ramírez y una miss en caso Andorra

Lea también en El País de España: Exministros de Chávez ocultaron en Andorra millonarias comisiones

"Pareciera que, cuando uno más trabaja y cuando más se esfuerza en hacer las cosas bien es cuando más duro te dan", tuiteó.

<http://contrapunto.com/noticia/lacava-nego-tener-cuentas-bancarias-en-andorra-asegura-que-son-acusaciones-falsas-189086>

